

Handball : Trois équipes jeunes de l'Entente Loudéac – La Motte vont disputer la finale de la Coupe de Bretagne.

La Motte – 14 Mai 2023



Les jeunes handballeuses de l'ACM La Motte n'en finissent pas de briller cette saison dans le cadre de l'Entente Loudéac - La Motte. Après avoir franchi toutes les étapes de la Coupe de Bretagne, elles ont franchi l'ultime obstacle contre le club de Châteaulin (29) pour accéder à la finale régionale dans leur catégorie de jeunes filles de moins de 13 ans. Les jeunes filles de moins de 18 ans en ont fait de même ainsi que les jeunes garçons. Ce jeudi 18 mai, les trois équipes disputeront donc la finale de la Coupe de Bretagne à Guidel (56).

Handball : A La Motte, 450 repas vendus à la fête de la bière de l'ACM.

La Motte – 13 Avril 2023



L'Armor Club Handball de La Motte (ACM) organisait ce samedi 15 avril la cinquième édition de sa Fête de la bière. L'événement s'est terminé avec un repas poulet frites, servi à la salle Athéna et qui a réuni près de 450 personnes pour une soirée animée par un DJ. Un brillant résultat pour le club qui compte environ 200 licenciés répartis en 16 équipes appartenant à l'Entente La Motte-Loudéac : huit équipes masculines, six équipes féminines et deux équipes mixtes, d'âges inférieures à 11 ans. Toutes les équipes s'entraînent à raison de deux fois par semaine : l'une au Complexe Sportif Jean-Pierre Guilleret et l'autre au Palais des Sports de Loudéac.

Handball : Une montée possible en pré-nationale pour La Motte-Loudéac.

La Motte – 09 Janvier 2023



Samedi dernier, quinze équipes de l'AL Loudéac handball (ALLHB) étaient engagées en compétition. Parmi elles, l'équipe première des seniors de l'Entente Loudéac-La Motte, qui rencontrait Ploërmel HBC au Palais des Sports pour le dernier match de la phase aller du championnat en excellence Bretagne. Le match, remporté 33-26, ponctue un parcours presque parfait (une défaite pour neuf victoires) et place la deuxième équipe senior masculine de l'ALLHB en tête de son groupe, laissant entrevoir un accès possible en pré-nationale.

Handball : Gros succès du jarret frites de l' Acm de La motte.

La Motte – 13 Novembre 2022



Les dirigeants de l'ACM pouvaient être très satisfaits samedi soir, à commencer par son président, Fabien Laubé. Le traditionnel « jarret frites » faisait son retour après trois ans d'absence. Et le succès était au rendez-vous. Près de 600 repas ont été vendus dont 400 sur place, salle Athéna, qui bénéficiait de l'animation musicale du DJ Guilz. Du baume au cœur pour la centaine de licenciés que compte le club au sein de l'Entente La Motte-Loudéac, à tous les échelons des compétitions de handball, seniors hommes et femmes, jeunes en U18, U15 et U13, masculins et féminins.

Handball : L'équipe 1 de l'entente La Motte-Loudéac occupe la première place d'excellence régionale.

La Motte – 13 Novembre 2022



Les équipes seniors de l'ACM La Motte jouent désormais en entente avec Loudéac. Le président du club, Fabien Laubé, fait le point : « L'équipe 1 de l'entente La Motte - Loudéac occupe actuellement la première place du championnat d'excellence régionale avec cinq victoires en autant de matchs disputés. L'équipe, encadrée par Vincent Lelong et Sidi Baby, sortait d'une saison compliquée l'année dernière avec un maintien obtenu de haute lutte, mais peut désormais raisonnablement envisager de continuer sur sa lancée et envisager le podium cette saison ». Prochain match à domicile le 12 novembre, à 18 h 30, face à Auray (56).

Handball : A La Motte, initiation au handball pour les enfants de l'école Notre-Dame de Lourdes.

La Motte – 02 Juillet 2022



Ils étaient 48 enfants répartis en plusieurs groupes, ici avec Stéphane Lamandé, dirigeant de l'ACM, lui-même ancien joueur.

Les enfants de l'école Notre-Dame de Lourdes ont bénéficié d'une séance d'initiation au handball, vendredi 1er juillet au complexe sportif de La Motte. Cinq licenciés du club local l'ACM Handball encadraient les 48 enfants (toutes les classes de la grande section de maternelle au CM2) avec au programme des dribbles, des tirs et des petits matchs. Stéphane Lamandé, dirigeant de l'ACM avait tenu organisé cette séance pour familiariser les enfants avec cette discipline.